DEPORTES

Más información de deportes en www.guadanews.es

El Dépor no termina de arrancar

Los de Manolo Cano llevan tres derrotas en cuatro partidos en este inicio de competición

Tem: ERNESTOMORAN80

l Deportivo Guadalajara no termina de arrancar esta temporada. Ha jugado cuatro partidos, tres de Liga y uno de Copa del Rey y ha perdido tres y empatado uno. El míster, Manolo Cano no está preocupado por la situación del equipo porque "ve buen juego y ocasiones, el equipo está compitiendo bien" y espera que con el paso de las jornadas "entren los goles y se le cambie la cara al equipo en los próximos partidos".

Esta semana los morados son colistas de la clasificación con un punto y reciben al Mensajero (Domingo 12:15, Pedro Escartín), uno de los equipos que también se encuentran en las últimas posiciones de la tabla. En defensa de los alcarreños hay que apuntar que en la primera jornada, solo se contaba con un punta nato, Miguélez y tuvo que jugar Edipo (extremo) de falso nueve, el resultado 2-1 con el Socuéllamos en el

Paquito Jiménez y sensaciones de haber merecido más al final de los 90 minutos.

En el segundo encuentro, en casa frente al Getafe B, ambos conjuntos no acertaron en la portería rival y se produjo un reparto de puntos. El tercer encuentro, primero de la Copa del Rey en el Escartín frente al Talavera, el míster pudo contar con un segundo delantero, el menorquín, Guillem Martí, pero la gran primera parte del Dépor no se tradujo en goles y en la segunda, los talaveranos no perdonaron y se llevaron la eliminatoria ganando 0-2 en el campo morado. En el último partido, jugado este fin de semana en el Fernando Torres, más de lo mismo, el Dépor compitiendo bien, sin acierto de cara a gol y el Fuenlabrada "sin tirar a puerta" como apunta Cano, se llevó el encuentro por 1-0 por un error de Marqués, que cometió penalti en el minuto 84 del encuentro. En este partido debutaron otros dos futbolistas, Dani Iglesias que vie-



Once inicial del Dépor en el partido contra el Fuenlabrada./ Foto: EDUARDO BONILLA

ne de la cantera del Deportivo de la Coruña y el Alavés y Fernando Marqués, ex Primera que viene del New York Cosmos. Todavía. faltan por debutar algunos de los fichajes del equipo, entre ellos José Ángel, que está lesionado, y Riki, que el club está haciendo una preparación específica con el jugador, porque basa su juego en la potencia física y tiene que estar al 100% para evitar posibles lesiones.

El Dépor tiene dos partidos en casa en la Liga, primero este fin de semana, que recibe al Mensajero y en apenas semana y media, al Barakaldo, un conjunto que sí ha empezado bien la competición, sacando seis puntos de los nueve que se han disputado hasta ahora. Manolo Cano confía en su equipo y apunta "que los ascensos y descensos se deciden en Junio, porque algunos de los que están arriba se creen que ya han ascendido, esta Liga es muy larga y competitiva y todavía queda mucho, y el Dépor seguirá aspirando a estar en la parte alta".

FICHAJES para temporada 2015/2016

El ex primera Riki abandera el nuevo proyecto del Deportivo Guadalajara en un nuevo asalto al ascenso a Segunda

Manolo Cano, Entrenador

Fue el primero en llegar junto con el Director Deportivo, Quini Álvarez. Ha sido el segundo entrenador de Juan Antonio Anquela en el Alcorcón, Granada y Numancia. Inicia etapa en solitario.

Riki, delantero

Jugador con experiencia en Primera División, ha jugado en el Deportivo de la Coruña, Getafe y Granada. Es el fichaje estrella del equipo.

Guillem Martí, delantero

Experiencia en play-off, ha jugado uno en la Europa League y dos de Segunda B a Segunda con Tenerife y Huesca.

Miguélez, delantero

Fue el primer delantero en llegar, procede del Racing de

iero Ge DÉF

Manolo Cano./ Foto: CD GUADALAJARA

Santander. Ha elegido al Dépor antes de jugar en Segunda con los cántabros.

Dani Ponce, centrocampista

Procede del Fuenlabrada y se ha formado en la cantera del Alcorcón. Muy habilidoso y goleador, será uno de los importantes de esta temporada

Fernando Marqués, centrocampista

Otro ex primera, ha jugado en el Espanyol, Atlético de Madrid, Rayo, Parma y en el New York Cosmos. Hablidad y regate trae al equipo, puede jugar en banda o en centro el campo.

Dani Iglesias, centrocampista

Joven promesa del futbol español, se ha formado en la cantera del Deportivo de la Coruña.



Riki./ Foto: HERALDO.ES

Diakité, centrocampista

Centrocampista corpulento que será un pulmón defensivo esta temporada. Procede del Leioa.

Edipo, centrocampista

Centrocampista que puede jugar de media punta, delantero o banda, procede del Numancia. Muy veloz.

Jose Ángel, centrocampista

Centrocampista ofensivo procedente del Villanovense. Tiene mucha experiencia en Segunda B.

Iván Rubio, centrocampista

Centrocampista polivalente, puede jugar en el centro del campo, lateral derecho y extremo. Procede de La Roda.

David Buyo, centrocampista

Centrocampista de banda izquierda, puede jugar de late-

entrocampista de banda izquierda, puede jugar de late-

Marqués./ Foto: CD GUADALAJARA

ral, procede del Alcobendas.

Robin, defensa

Central procedente del Getafe B, experiencia en el grupo II. También jugó en la cantera del Montpellier.

Sumy, defensa

Fue el primero en firmar, central hispano-maliense que viene del Madridejos.

Dennis Nieblas, defensa

Llega procedente del Shabab Al-Ordon de la primera división de Jordania, también ha jugado en el país vecino, Portugal.

Ferrán Ferri, portero

Procede de la cantera del Valencia, es una de las promesas del conjunto levantino.



Dani Ponco us